
 

 

 

 

 

 

 

１．どうも、３年１組担任の竹内です 

始業式後の年次団発表前、普通じゃおもしろくないので、２年生の列に並んでちょっとふざけちゃいました（笑）

「お！竹内は２年生の担任か？ラッキー！」と思った人、期待させてごめんね。私が 50回生の担任から外れるわ

けないやろー！！！ラスト１年よろしくお願いします。 

２．進路について 

入学からはや２年が経ち、あっという間に３年生がスタートしましたね。３年生の一大イベントはやはり「進

路」です。高校入試とは違い、これから迎える進路は今後の人生を大きく変える大事なイベントとなります。 

私は高校入学時、夢がありませんでした。しかし、ひとつだけ決めていたことがあります。それは「教師にだけ

はならない」ということです。理由はありませんでしたが、教師だけはなりたくないという思いが強かったです。

夢が無く進路決定に悩む日々。そんな時、親身に寄り添ってくれた担任の姿に、「人生を左右するかもしれない大

事な瞬間に携われる教師は素敵だな」と思い、気づけば教師を志していました。体育教師は部活動指導を求めて教

師になる人が多くいますが、私は進路指導がしたく教師になりました。だからこそ、みんなと一緒に進路実現に向

けて全力を尽くしたいと考えています。 

 ただ、勘違いしてほしくないことがあります。それは、進路はあくまで「自分」で掴み取るものだということ

です。試験当日、戦うのは他の誰でもない自分です。私たち教師は年次団を中心に全力でサポートしますが、あく

までサポートです。教師や親、大人はサポートをすることしかできません。「誰かがやってくれる」と他人事にせ

ず自分事として行動に移してください。分からないこと、不安なことも自ら相談すること。自分からアクションを

起こしてください。今やるべきことを後回しにせず、１日１日を大切に。「今」を大切に。『明日やろうはバカヤロ

ー』ですよ！ 

３．最上級生とは 

単刀直入に…「好き勝手できる」ではないですよ。２年生、１年生の良い手本となってください。私はソフトボ

ール部の顧問をしていて、キャプテンによく言う言葉があります。それは「キャプテンはチームの鏡である」とい

うことです。良くも悪くもチームに影響を与える。それがキャプテンです。学校において３年生も同じです。３年

生は「香寺高校の鏡」です。３年生１人ひとりの行いが 50回生の行いとなり、50回生の行いが香寺高校を良くも

悪くも左右させます。難しいことではありません。特別なことをする必要もありません。ルールを守り、思いやり

を持ち、進路や学校行事に全力で取り組み、当たり前のことをいかに当たり前にできるかだと思います。「やる時

はやる、楽しむ時は楽しむ」とメリハリのある落ち着いた１年間にしましょう。 

《追伸》 

ある先生に言われてハッとしたことがあります。それは、３年生は実質 10ヶ月しかないということです。来年

の２月から自由登校となるので、残りの高校生活は 10ヶ月しかありません。１、２年生で部活・勉強・行事等に

おいてやり切れなかった人は、この１年で挽回してください。まだ間に合いますよ。楽しい事だけでなく、ひとつ

のことに全力で取り組むことも「青春」です。Last year、青春しましょう！一生懸命な姿はカッコイイですよ！ 
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寺フェスを終えて・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                   

【香寺高校ホームページについて】 

アドレス ： http://www.hyogo-c.ed.jp/~kodera-hs 

香寺高校ホームページは右記の QR コードでもご覧いただけます。 

警報発令時の連絡や、各種書類のダウンロードが可能ですので、ぜひご活用ください 

１組  山内 瑠杏 

はじめは、みんな意見がバラバラで、話し合いに参加

してくれない人もいました。私たちが声をかけていくた

びに寺フェスのイメージが固まって、みんなが協力的に

なっていく瞬間がありました。高校生っていう感じがし

て、「青春やなあ」と思いました。 

みんなで力を合わせた寺フェスが成功して本当に良か

ったです。 

２組  上北 咲和 

高校最後の寺フェス（文化祭）ということもあり、 

Ｋ－１をはじめ模擬店など楽しむことができました。 

クラスで一致団結して取り組むことができ、本当により

良いものだったと感じました。 

３組  安田 来人 

今年の寺フェスはとても楽しく、多くの先生方が口に

しているように、過去最高の寺フェスといえるほどの大

成功を収めたと感じました。私は吹奏楽部員として出演

させていただきましたが、みんなが楽しそうに笑ったり

踊ったりしているのを見て、とても嬉しかったです。生

徒会や文化部、有志の皆さん、先生方や生徒の皆さんが

頑張ってくださったことに感謝です。 

４組  河嶋 来幸 

最初は自分たちが仕切れるか不安がありましたが、ク

ラス一人一人が積極的に取り組んでくれたことでスムー

ズに進めることができました。あまり話すことのなかっ

た人とも話す機会が生まれ、よりクラスの仲が深まりま

した。仕切るという立場になって自分の成長を感じるこ

とができたし、友達の意外な一面を見ることができ、と

ても充実した時間になりました。 

５組  河﨑 源三郎 

僕は生徒会で準備から寺フェスに関わらせていただき

ました。昨年までは楽しむ側だったのですが、今年は裏

方として楽しんでもらう立場で動きました。寺フェスの

開催に携わってくださるたくさんの方の「ありがたみ」

を知ることができました。 

当日は盛り上がり、たくさんの歓声、たくさんの笑顔

を見られたことは、本当にうれしかったです。 


